
 
 

 

 

 

 

まだまだ冷たい風にさらされながらも、時折の温かい日差しに春の到来を感じ、心踊る今日この頃です。 

皆様には、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。 

３年生は卒業式を間近に控え、また、新しい進路に様々な思いを馳せながら、一日一日を大切に過ごしてい

ることと思います。横川中の卒業生としての誇りを持ち、晴れの門出を力強く踏み出して行ってください。 

皆さんのこれからのご活躍を心より願っております。 

また、本年度のＰＴＡ活動について、各委員会の役員の皆様をはじめ、会員の皆様のご協力により無事終了

することができますことに、改めて感謝申し上げます。 

 

◆◇ＰＴＡ役員会について◇◆ 

 ２月１２日(水)に第４回ＰＴＡ役員会を横川地区市民センターで行い、今後のＰＴＡ行事や、総会資料、 

ＰＴＡ入会式等について協議しました。         

        

〇 卒業式について 

   ３月１０日（火） １０：００～  体育館にて 

〇 総会について 

   ４月１８日（土） 詳細は別紙でお知らせいたします。 

〇 総会資料について 

    各部から提出された令和２年度ＰＴＡ事業計画（案）、ＰＴＡ一般会計予算（案）及びスポーツ・ 

    文化後援会予算（案）、令和２年度手をつなぐ親の会事業計画（案）、手をつなぐ親の会予算（案） 

について、今後事務局と会計で精査し総会の資料として作成します。 

○ ＰＴＡ入会式について（新入生のみ）   

    ４月９日（木）に入学式が行われます。当日、入学式の後にＰＴＡ入会式を 

行います。 

 

 

◆◇各部からの報告◇◆            

◎事業厚生部  １月２３日（木）ベルマークの最終集計を行いました。その後ベルマーク財団へ送りました。 

ご協力ありがとうございました。 

◎研修部    １０月２３日(水)文化祭で受付と案内協力を行いました。 

お手伝いいただいた研修部の皆様ありがとうございました。 

ＰＴＡ研修会について、次回３年後は多くの方に参加いただけるよう検討していきたいです。 

◎広報部    １月に市Ｐ連の広報誌コンクールに応募しました。 

第１４５号「よこかわ」を３月初旬に発行予定です。ご協力ありがとうございました。 

◎体育部    今年度は市Ｐ連ソフトボール大会優勝・バレーボール大会決勝リーグ進出、３校球技大会バ

レーボール優勝など良い成績を残すことができました。ＰＴＡ球技大会では楽しく準備体操

をして良い雰囲気の中で始まり楽しんでいただきました。たくさんのご協力、ご声援ありが

とうございました。来年度は市Ｐ連の大会の会場校となりますので皆様ご協力をお願します。 

◎生活指導部  １０月３０日（水）１１月２７日（水）１２月１８日（水）1月２９日（水）に登校指導を、 

１２月１６日（月）～１月２０日（月）で計１０回の冬期下校指導を行いました。 

        自転車の並進やヘルメット未着用など危険な走行が見られましたので改善が必要です。 

 
第４号 令和２年２月 

ＰＴＡ会長 宮本 俊一 

      (事務局) 
 



◎学年委員会  １０月２４日（木） 市Ｐ連学年学級委員会講演会に出席 

        １１月 ７日（木）８日（金）1年生の冒険活動教室に飲み物の差し入れ 

１１月１６日（土）３年生卒業準備金の集金 

１月２３日（木）２年生のスキー教室に飲み物とマスクの差し入れ 

 

〇 学校長から                               

   今年度も各部の活動、ボランティア、その他の活動等、大変ご支援いただきありがとうございました。

学校行事も３年生を送る会、卒業式という大きな行事を残すのみとなりました。 

残り少ないですが皆様にご協力いただきながら１年を締めくくりたいと思いますので 

よろしくお願いします。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

〇 ３学年主任から                           

   登校日数もあとわずかとなりました。年明け、遅刻ギリギリの生徒が増えてきているので交通事故など

心配です。余裕を持って登校しましょう。卒業式の練習が始まりました。この学年は生徒数が多いため卒

業証書授与のテンポが少し早くなってしまうと思いますがご了承ください。授与後、来賓席保護者席前を

歩いて自分の席に戻りますのでシャッターチャンスを逃さないようにしてください。思春期の難しい年頃

故、保護者の皆様も色々ご苦労が多かった３年間だったと思いますが、素晴らしく成長できたと思います。

卒業式で成長した姿をお見せできることを３学年職員一同誇りに思います。至らない指導でご不満もあっ

たと思いますが皆さんのご理解ご協力のもと充実した３年間を過ごすことができました。大変お世話にな

りました。少々早いですがご卒業おめでとうございます。 

 

〇 ２学年主任から 

   立志記念スキー体験学習がありました。保護者の皆様には大変お世話になりました。裏磐梯スキー場を

貸し切ってスキー体験の予定でしたが、雪不足のため近隣のスキー場から他校の生徒が流れ込んでしまい

リフトを待つ列は大変なにぎわいとなってしまいました。しかし生徒たちは怪我もなく全員笑顔でスキー

を満喫できました。夜の立志式では保護者の方々よりお手紙をいただき一人一人たくさんの感謝の思いを

感じることができたようです。ありがとうございました。 

 

〇 １学年主任から 

文化祭では文化会館のステージに初めて立つ生徒も多くみんな興奮していました。また先輩たちの発表

に感動し自分たちもそのような発表ができるように頑張りたいと意欲を持つことができました。小学６年

生の中学校訪問があり、準備や発表、見学の案内など始めから終わりまで生徒だけで意欲的に活動するこ

とができました。大変素晴らしいことだと思います。４月から先輩になる意識が高められました。１月に

初めての実力テストがありました。予想より出来が良くうれしく思います。 

                        

 

ＰＴＡだより最終号！ 

 このＰＴＡだよりも役員会開催後に発行して４号を迎えましたが、今年度は今号で最後となりました。 

来年度以降もＰＴＡだよりを通じて活動状況を伝え、明るく風通しの良いＰＴＡを目指していこうと思います。

会員の皆様には、これからもＰＴＡ活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

★横川中ＨＰ 

学校行事等での生徒の様子をぜひご覧ください。 


